
Protokolleintrag vom 03.10.2007

2007/542
Dringliche Schriftliche Anfrage von Roger Tognella (FDP) und Lukas Apafi (FDP) und 30 M. vom 3.10.2007:
Dienstabteilung Soziale Dienste, Medienstelle
 
Von Roger Tognella (FDP) und Lukas Apafi (FDP) und 30 M. ist am 3.10.2007 folgende Dringliche Schriftliche Anfrage eingereicht
worden:
 
Mit der Medienmitteilung vom 3. Oktober 2007 informiert die Direktorin der sozialen Dienste über die Einrichtung einer eigenen Medienstelle für die verstärkte
Öffentlichkeitsarbeit im Zusammenhang mit der Sozial- und Familienhilfe. Die Medienstelle steht als Dienstabteilungseigene Kommunikations- und Pressestelle ab
sofort für Anfragen von Medienschaffende zur Verfügung. Dem vernehmen nach wird die Medienstelle insgesamt mit 310–320 Stellenprozenten besetzt. In diesem
Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:
 

1. Warum führt die Dienstabteilung Soziale Dienste eine eigene Medienstelle ein, wenn bereits im Sozialdepartement eine entsprechende Medienstelle
vorhanden ist?

2. Wie viele Mitarbeiter mit wie vielen Stellenprozenten, in welchen Dienstabteilungen und mit welchen Aufgabenbereichen befassen sich heute im
Sozialdepartement mit Medien- und Kommunikationsaufgaben?

3. Aus wie vielen Mitarbeitenden und mit wie vielen Stellenprozenten wird die Medienstelle ausgestattet? Wie werden die Aufgaben innerhalb der Medienstelle
verteilt?

4. Wie hoch sind die gesamten Kosten dieser Medienstelle; aufgeteilt in Lohnkosten, Lohnnebenkosten, Infrastrukturkosten und Overheadkosten? Wo sind die
entsprechenden Kosten budgetiert?

5. Wann, wie und wo wurde die Stelle für die Leitung der Medienstelle öffentlich ausgeschrieben? Wie viele Bewerbungen gingen ein, wie viele
Bewerbungsdossiers wurden detailliert gesichtet und mit wie vielen Bewerbern wurden persönliche Gespräche geführt?

6. Warum wurde für die Leitung der Medienstelle eine Person ausgewählt, bei welcher offenbar die Erfahrung im „referieren politischer Dossiers“ im
Vordergrund steht? Ist die politische Dossierführung nicht eher Aufgabe des Stadtrats als die Aufgabe der Dienstabteilung Soziale Dienste?

7. Wem ist die Medienstelle bezüglich Organisation und Führung unterstellt? Wie und mit welcher Funktion ist die Sozialbehörde in die Organisation und
Kommunikationsstrategie der Medienstelle involviert?

 
Mitteilung an den Stadtrat.


